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Continuamos con el nuevo plan estratégico 2020-2024, una temporalidad de 4 años más de trabajo 
organizado y planificado. Contar con un plan nos permite establecer metas y objetivos claros que, junto 
con las Asociaciones Miembro, podemos alcanzar.  

 
Este nuevo plan estratégico que hemos iniciado cuenta con nuevas áreas, que responden a las 
directrices de la Federación Mundial de Bádminton (BWF) y nos permite acceder a fondos de BWF 
para desarrollar nuestros programas. 

 
El año 2021 detuvo muchas actividades a nivel mundial, y el área deportiva no fue la 
excepción, uno de los sectores más golpeados que ha sentido el efecto de la pandemia. A 
pesar de esto, continuamos trabajando y desarrollando estrategias que nos ayudarán 
como Confederación a llegar a nuestros miembros. 
 
En términos generales, y para conocer en resumen el cumplimiento en las diferentes 
áreas que integran nuestro plan, mostramos a continuación la siguiente figura: 
 

  
Para el cumplimiento de los diferentes indicadores establecidos en las áreas de nuestro 
plan, se realizó un seguimiento anual con la participación del director de cada área de la 
oficina; al hacer esto, aseguramos el control y evaluación de nuestro plan anualmente, 
donde además, tuvimos la retroalimentación de cada área para determinar si los 
indicadores establecidos debían sufrir alguna modificación.  
 
Para nosotros como EXCO es un compromiso poder cumplir con lo establecido, esto nos 
permite tener una excelente evaluación de nuestra región hacia la Federación Mundial de 
Bádminton.  
 
Y con el compromiso de avanzar, ya hemos logrado iniciar varias acciones correspondientes al periodo 
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2022. El cumplimiento de los diferentes indicadores en las diferentes áreas se logra gracias al 
trabajo conjunto realizado con los Miembros Asociados, a pesar de las condiciones y limitaciones 
que han existido durante los dos primeros años de este nuevo plan. 

 
Queremos agradecer a todos por su compromiso con sus actividades y el apoyo brindado 
para el cumplimiento de nuestro plan, los invitamos a seguir trabajando y poder cumplir 
con nuestro plan 2020-2024. Avancemos y trabajemos juntos porque de esta manera nos 
aseguramos de que nuestro deporte tenga un mayor crecimiento en nuestro continente. 

 
 
 
 
 
 
 


